



**Veterindustria**

Asociación Empresarial Española de la Industria de Sanidad y Nutrición Animal

---

## **Se crea la Plataforma Tecnológica Española de Sanidad Animal (Vet+i)**

Las ministras de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino y de Ciencia e Innovación tienen prevista su asistencia a la presentación oficial de la Plataforma

*Madrid, 10 de junio de 2008.* El próximo 14 de julio en Madrid se presentará la *Plataforma Tecnológica Española de Sanidad Animal (Vet+i)*, impulsada por la Asociación Empresarial Española de la Industria de Sanidad y Nutrición Animal (Veterindustria), de acuerdo al modelo de su homóloga europea ETPGAH (en su acrónimo, en inglés) nacida a finales de 2004 en Bruselas.

El objetivo primordial de la Plataforma es potenciar la investigación en España en sanidad animal, para obtener más y mejores herramientas terapéuticas para la detección y control de las enfermedades animales de mayor repercusión en éstos, al mismo tiempo que se mejora su bienestar, así como la seguridad alimentaria y la salud pública en general.

La Plataforma impulsada por Veterindustria, está liderada por empresas de sanidad animal y cuenta también con la colaboración y participación de instituciones públicas y de investigación, entre las que hay que mencionar a los Ministerios de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino, Ciencia e Innovación, Sanidad y Consumo, a la Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios (AEMPS), once Facultades de Veterinaria de toda España, el Instituto de Salud Carlos III, el Centre de Recerca en Sanitat Animal (CRESA), el Centro para el Desarrollo Tecnológico Industrial (CDTI), el Instituto Nacional de Investigación Agraria y Alimentaria (INIA) y el Centro de Investigación en Sanidad Animal (CISA), en otros organismos, además de organizaciones y asociaciones científicas veterinarias, de productores y organismos de investigación agraria y tecnología de las Comunidades Autónomas, lo que da una idea del amplio respaldo institucional con el que cuenta.

La Asociación Empresarial Española de Sanidad y Nutrición Animal (Veterindustria), ha asumido el reto de lanzar la Plataforma en nuestro país al igual que hacen otros países de nuestro entorno como Alemania, Reino Unido, Italia, Francia, Holanda o Dinamarca, para respaldar la capacidad investigadora y la innovación de la industria de sanidad animal española.

(SIGUE)

***Veterindustria colabora con Veterinarios Sin Fronteras***

---

**Para más información:**

Juan Marcos Vallejo. Departamento de Comunicación  
Teléfono: 913 080 866  
juanmarcos@triadacomunicacion.com  
www.veterindustria.com

nota de prensa



**Veterindustria**

Asociación Empresarial Española de la Industria de Sanidad y Nutrición Animal

---

Al acto de presentación de la Plataforma asistirá la ministra de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino, Elena Espinosa, y se espera también contar la presencia de la nueva ministra de Ciencia e Innovación, Cristina Garmendia, además de personalidades del mundo de la empresa, la Universidad o la investigación, con lo que se dará la salida a la *Plataforma Tecnológica Española de Sanidad Animal (Vet+i)*, que comenzará sus trabajos tras el verano. (FIN)

nota de prensa

***Veterindustria colabora con Veterinarios Sin Fronteras***

---

**Para más información:**

Juan Marcos Vallejo. Departamento de Comunicación  
Teléfono: 913 080 866  
juanmarcos@triadacomunicacion.com  
www.veterindustria.com